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Gemeinde Gägelow
Sozialausschuss Gägelow

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Gägelow

Sitzungstermin: Donnerstag, 17.06.2021

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 18:30 Uhr

Ort, Raum: Marktplatz Gägelow; 23968 Gägelow; Marktstraße/Dorfstraße

Anwesende Mitglieder

Vorsitz
Frau Simone Oldenburg
Mitglieder
Herr Daniel Soth-Worofka
Frau Christine Fiedler
Frau Elke Küssner
Verwaltung
Evelin Bilsing
Gäste
Bürger der Gemeinde 20 Einwohnerinnen und Einwohner

Herr Klaus Hagel und Marianne Hagel

Herr Friedel Helms-Ferlemann
Herr Ralf Kluger Leiter Jugendclub Gägelow
Frau Raschke - Regionale Schule mit Grundschule
Herr Maik Seemann-Rietsch
Herr Werner Kolz Vors. Seniorenbeirat

Abwesend

Mitglieder
Herr Bernd Kolz - entschuldigt

Frau Monika Riebe - entschuldigt

Frau Dr. Gesa Haroske - entschuldigt

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden

2 Bestätigung der Tagesordnung

3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021
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4 Einwohnerfragestunde/ Fragestunde für Kinder und Jugendliche mit 
Erziehungsberechtigten

5 Bericht der Ausschussvorsitzenden

6 Aktuelle Informationen der sozialen und pädagogischen Einrichtungen in der Gemeinde

7 Stand der Planungen zum diesjährigen Schuljubiläum

8 Stand der Planung zur Errichtung eines Wirtschaftsgebäudes an der Kapelle Weitendorf

9 Organisatorische Hinweise zum Benefizkonzert am 19. Juni in der Kapelle Weitendorf

10 Sonstiges

11 Einweihung der Telefonzelle (Informations- und Begegnungsstätte) auf dem Marktplatz 
Gägelow zum "Tag der offenen Tür"

Protokoll:
Öffentlicher Teil
zu 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden
 
Frau Oldenburg eröffnet die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Ausschussmitglieder 
und Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt, 4 von 7 Ausschussmitglieder sind 
anwesend.
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung
 
Die Tagesordnung wird in vorliegender Fassung einstimmig bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 7

- davon anwesend: 4
Ja-Stimmen: 4
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

   
zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021
 
Die Sitzungsniederschrift vom 20.05.2021 wird einstimmig genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertreter: 7

- davon anwesend: 4
Ja-Stimmen: 4
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

   
zu 4 Einwohnerfragestunde/ Fragestunde für Kinder und Jugendliche mit 

Erziehungsberechtigten
 

- Keine 
 
zu 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden
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- Keine

 
zu 6 Aktuelle Informationen der sozialen und pädagogischen Einrichtungen in der 

Gemeinde
 
Frau Raschke informiert über die Zeugnisausgabe der 10. Klasse. Sie findet in einem 
feierlichen Rahmen in der Sporthalle statt. An der Zeugnisausgabe dürfen jeweils bis zu 5 
Personen der Schülerinnen und Schüler teilnehmen. Die Familien müssen einen negative 
Schnelltest vorlegen und werden dann in definierten Gruppen, mit jeweils nötigem Abstand 
platziert. 
Das Programm und die Rede sind vorbereitet um den Schülerinnen und Schülern einen 
würdevollen Abschied von der Schule zu bieten.
 
zu 7 Stand der Planungen zum diesjährigen Schuljubiläum
 
Frau Raschke teilt mit, dass in Abstimmung mit den Eltern der Schülerinnen und Schüler der 
Schule Proseken, am 03.09.2021 das Schuljubiläum stattfinden wird. 
Regelmäßige Treffen zur Vorbereitung und Organisation des Festes haben stattgefunden.
Vormittags gibt es mehrere Events, die öffentlich stattfinden. Am Nachmittag findet eine 
geschlossenen Veranstaltung mit ehemaligen Lehrer*innen, Mitarbeiter*innen der Schule 
und geladenen Gästen der Gemeinde statt.  

Frau Oldenburg unterbreitet den Vorschlag, von der Gemeinde eine Abendveranstaltung 
z.B. ein Dorffest, welches mit dem Schuljubiläum verbunden wird, zu organisieren. 
 
zu 8 Stand der Planung zur Errichtung eines Wirtschaftsgebäudes an der Kapelle 

Weitendorf
 
Herr Helms-Ferlemann berichtet, dass bereit 2018 ein Förderantrag gestellt aber abgelehnt 
wurde. Dieser Antrag wurde mit einen neu erarbeitetem Konzept erneut gestellt. Dieser 
Antrag wurde dann in der Rangliste der zu fördernden Projekte auf Platz 5 eingereiht. 
Fördergelder erhalten nur die Plätze 1 bis 3. Anfang 2021 kam der Bescheid, dass doch alle 
Projekte der Liste gefördert werden. 
Herr Seemann-Rietsch erhielt den Auftrag die Planung für das Wirtschaftsgebäude zu 
erstellen. Er bat darum für die konkrete Planung eine Arbeitsgruppe zu bilden. Eine 
Arbeitsgruppe, die sich zusammensetzt aus dem Bürgermeister, Herrn Harloff, Herrn 
Siedenschnur, Herr Seemann-Rietsch, Frau und Herr Hagel und Frau Wandel, wurde 
gegründet um die Planung des Gebäudes zu konkretisieren. 

Herr Seemann-Rietsch erläutert kurz, dass in dem Wirtschaftsgebäude Toiletten und eine 
Küche entstehen sollten. Eine weitere Idee ist, für Künstler eine kleine Umkleide mit zu 
integrieren. 
Diese Planung soll im Bauausschuss im August vorgestellt werden um den entsprechenden 
Bauantrag stellen zu können. Die Fertigstellung des Gebäudes könnte, wenn alle Anträge 
gestellt und genehmigt werden, Mitte 2022 anvisiert werden. 
 
zu 9 Organisatorische Hinweise zum Benefizkonzert am 19. Juni in der Kapelle 

Weitendorf
 
Frau Hagel gibt bekannt, dass das Benefizkonzert zu Gunsten der Kapelle Weitendorf am 
19.06.2021, ab 18.00 Uhr stattfindet. An der Abendkasse sind noch Karten erhältlich. 
Ab 16.00 Uhr kann in der Kapelle Weitendorf eine Ausstellung angesehen werden.

Frau Oldenburg spricht ihren Dank an alle Beteiligten der Organisation des Konzertes aus.
 



Seite: 4/4

zu 10 Sonstiges
 
Frau Oldenburg spricht die jährliche „Seniorenfahrt ins Blaue“ an, 2020 fiel sie aus und 
auch 2021 konnte die Fahrt noch nicht durchgeführt werden. Für September soll diese Fahrt 
jetzt organisiert werden.  

Herr Helms-Ferlemann informiert über: 
 Den geplanten Schulneu- bzw. Erweiterungsbau. Die Planungsphase 1 bis 3 wird nun 

beauftragt um einen Fördermittelantrag zu stellen. 

 Es werden weitere Schritte unternommen Fördermittel für das Feuerwehrfahrzeug LF 
20 zu bekommen. 

 Auf der letzten Sitzung der Gemeindevertretung wurde auch der 
Erschließungsvertrag für das Wohngebiet „Proseken Süd“ beschlossen.

 Die Planung für das Ersatzgebäude „Aldino “ist erledigt, der Bauantrag ist gestellt. 
Anfang Oktober beginnen die Abrissarbeiten vom alten Gebäude. Nach 
Baugenehmigung entsteht ein Bürgerhaus mit Gaststättenbetrieb.   

 
zu 11 Einweihung der Telefonzelle (Informations- und Begegnungsstätte) auf dem 

Marktplatz Gägelow zum "Tag der offenen Tür"
 
Die Telefonzelle auf dem Marktplatz wird durch Frau Oldenburg und dem Bürgermeister 
feierlich eingeweiht. Anwesende Gäste sponsoren noch Bücher für die Telefonzelle. 
 

S. Oldenburg
Ausschussvorsitzende

Evelin Bilsing
Protokollant/in
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